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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年7⽉月14⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：須藤  公司  副幹事

✴その他  
執⾏行行部⼀一同…１年年間よろしくお願いします。  
執⾏行行部・親睦活動委員会…先⽇日執⾏行行部を迎え、親睦活動
委員会の委員会を開きました。その時の残⾦金金を少しです
けど。  
親睦活動委員会⼀一同…本⽇日、⽊木村丸ご出航おめでとうご
ざいます。１年年間よろしくお願い致します。  
会場監督⼀一同…⽊木村丸のご出航おめでとうございます。
会場監督⼀一同、しっかりと⽀支えて参りますので、1年年間宜
しくお願いします。  
ニコニコ箱委員会⼀一同…⽊木村丸ご出航おめでとうござい
ます。みなさんニコニコ箱へのご協⼒力力宜しくお願いしま
す。  
鈴鈴⽊木   友徳さん…⽊木村丸出航おめでとうございます。頑張
って下さい。  
清 　康夫さん…⽊木村年年度度の執⾏行行部の皆様、1年年間頑張って
下さい。  
河野   秀雄さん…①七⼣夕様のスタート、⽊木村会⻑⾧長御⾃自愛下
さいね。②⽯石崎ガバナー補佐、頑張って下さいませ。⾦金金
⼭山君しっかり補佐してやれよ。  
本多  純⼆二さん…⽊木村丸の出航を祝して！  
菊地   義雄・⼩小川   和夫さん…⽊木村丸出航おめでとうござ
います。  
渡部   重海さん…⽊木村執⾏行行部の1年年間の活躍を期待してお
ります。頑張って下さい。  
守屋   善男さん…⽊木村年年度度の出航を祝し、1年年間の活躍を
ご期待申し上げます。  
中村   維孝さん…⽊木村丸の順⾵風満帆な航海を祈ります。ガ
ンバレ―。  
⽯石﨑   孝さん…いよいよ始まりましたね。⽊木村会⻑⾧長はじ
め、新執⾏行行部の皆様１年年間がんばって下さい。  
杉崎  勝成さん…⽊木村丸の出航をご祈念念すると共に、40周
年年事業のご協⼒力力を会員の皆様宜しくお願い致します。  
⼤大⾕谷 　 宏さん…⽊木村丸が順⾵風満帆なる航海を全うするこ
とを祈ります。  
露露⽊木   清勝さん…⽊木村会⻑⾧長、柳柳井幹事、いよいよ始まりま
したね！！ガンバッテいきましょう。  
⼩小嶋   章司さん…⽊木村丸出航おめでとうございます。途中
の「港」でマージャンをやりましょう。  
辻村   彰秀さん…⽊木村会⻑⾧長、久保⽥田副会⻑⾧長、柳柳井幹事、須
藤副幹事、1年年間宜しくお願いします。  
杉本   博愛さん…再⼊入会して2年年⽬目の⼊入会⽉月です。今⽇日は
年年初例例会、⽊木村丸の無事な航海を応援したいと思いま
す。

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

7⽉月21⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  担当：⼩小川国際奉仕委員⻑⾧長  
 　 　  「卓話：本多会員・中村会員／モンゴル報告」  

7⽉月28⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：クラブフォーラム（会員増強）」  

8⽉月4⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：未定」  

8⽉月11⽇日（⽕火）納涼例例会  

8⽉月18⽇日（⽕火）休会  

8⽉月25⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：クラブフォーラム（国際奉仕）」  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥・杉本  博愛

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

7月7日分 55,000 55,000 1,300,000

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

12：30   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13：00 担当：志澤会員  
卓話：諏訪間亮亮くんによる帰国報告

13：30 閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

例例会報告：2015年年7⽉月7  ⽇日（曇り） 　第1895回 　年年初例例会
■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年7⽉月-‐‑‒  

‣8⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
                      ｢卓話：⽣生沼会員による卓話｣  

‣9⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:井島誠⾏行行会員/地区奉仕プロジェクト  
 　 　 　 　 　 　 　委員会報告と箱根地震⾵風評被害について」    

‣10⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
                      ｢卓話：会員による卓話｣  

‣10⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　  ｢卓話:スリランカ  プレーマチャンドラ・チンタカ⽒氏  
                                    （東京理理科⼤大学教授）」                

‣13⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　  
‣14⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣15⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  
                      ｢卓話：新⼊入会員の⾃自⼰己紹介/浅沼会員・栗栗⽥田会員｣  

‣16⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:かながわ2780ロータリーEクラブ幹事  
 　 　 　 　 　 　 　松嶋乃梨梨⼦子様/Eクラブについて」    

‣17⽇日(⾦金金)  湯河原 　特別休会  
                    

‣17⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　 　    ｢卓話：城北北RC⾦金金⼭山⼀一美会員  /  My  ROTARY」      

‣20⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　  
‣21⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣22⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  
                      ｢ガバナー公式訪問1週間前（クラブ協議会）｣  

‣23⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30    
                        ｢卓話:プロテニスプレイヤー沢松和⼦子様/  
 　 　 　 　 　今テニスが熱い」    

‣24⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
                      ｢卓話：会員による卓話｣  

‣24⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆ〜～  12:30  
 　 　 　 　    ｢卓話：クラブ研修委員会」            

「ロータリーの友」電子版について

本日の例会：通常例会（第1896回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

ロータリーの機関誌として1953年年から発⾏行行されているロータ
リーの地域雑誌「ロ̶—タリーの友」ですが、2014年年からの試験
期間を過ぎ、電⼦子版でも読むことが出来るようになりました。  
 　これは2013年年規定新議会で、会員は印刷媒体か電⼦子媒体どち
らかを選択して購読が出来ることになりました。ただ⽇日本では
当⾯面の間並⾏行行して⾏行行くようです。  
 　⾒見見⽅方は、検索索欄に「ロータリージャパン」か「ロータリーの
友」と⽂文字を⼊入⼒力力してどちらかのホームページを開き、
「『ロータリーの友』電⼦子版はこちらから」をクリックすると
IDとパスワードを⼊入⼒力力する欄がありますので、その両⽅方に⼩小⽂文
字で「rotary」と⼊入⼒力力し、下の「送信」をクリックすると最新
号の表紙のページが現れます。それをクリックしますと実際の
本を⾒見見ているように読めます。  

拡⼤大も出来ますし、⽂文字も書くことや印を付けたり消したり出
来て⾮非常に便便利利です。  
OSもXP以降降から、ブラウザも通常のものなら⼤大丈夫です。
iPhoneやiPad、Android携帯等のスマホでも読めるので更更に便便
利利です。  
 　また、「ロータリーの友」に掲載を希望される⽅方は「ロータ
リージャパン」のホームページに記載の注意事項をご⼀一読の
上、雑誌広報渉外委員会にお申し出ください。  
 　余談ですが、40年年間続いている200円+税の購読料料を電⼦子版
が読めることでごまかされることがないかとロータリージャパ
ンに尋ねてみましたら、購読が義務なので出来ないようになっ
ているそうです(^-‐‑‒^)!  

 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　雑誌広報渉外委員会

http://www.odawarajhrc.jp
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例例会報告：2015年年7⽉月7  ⽇日（曇り） 　第1895  回 　年年初例例会
会場：報徳⼆二宮神社  報徳会館  
⽇日時：2015年年7⽉月7⽇日 　15：00〜～20：00
❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】2名  
 　 　齋藤 　永、⼤大川 　裕  
【今回MU】0名  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

阿久津  馨  委員  
❖ 出席報告

⽊木村  頼弘 　会⻑⾧長 　  
 　本年年度度⼩小⽥田原城北北ロ－タリ－クラブ第41期
の会⻑⾧長を勤める事になりました。どうぞ1年年間
宜しくお願い致します。  
 　今⽇日までの道のりは私によって決して平坦で
はなく、様々な出来事がありましたが、理理事・
役員・委員⻑⾧長そして会員の皆様に⽀支えられ、今
⽇日の⽇日を迎えることが出来ました事、⼼心から、

この場を借りてお礼申し上げます。私も⼊入会してまだ、7年年⽬目
ですが、この場から、皆さんのお顔を拝⾒見見すると、この7年年間
でこんなに多くの仲間と親しくなれたこと、私はロ－タリ－に
⼊入って本当に良良かったと今感じております。  
 　私は東京から、この⼩小⽥田原にお婿に来たため、ほとんど友達
もおりませんでした。しかし、今はゴルフやお酒を飲む仲間、
または、旅⾏行行に⾏行行ったり、⿇麻雀をする仲間、私の事を⽀支えてく
れる仲間、ロータリ－について語り合える仲間、そして共に奉
仕活動をする仲間、私はロ－タリ－に⼊入って、本当に多くの良良
き仲間に巡り会えたことは、⼈人⽣生において最良良の巡り会わせと
感じています。ですから、このように素晴らしい仲間がいる、
この城北北RCは⼤大好きです。例例会に来るたびに、仲間意識識を強く
感じると共に、このクラブをそして仲間を⼤大切切にしようと今で
は、⾃自然に思えるようになりました。折⾓角縁があって⼊入った
ロ－タリ－クラブ「⼊入って良良かったな」とこれからもずっと思
い続けていたいし、皆さんも私と同じように⼊入って良良かったと
思えるRCそして「ロ－タリ－ライフ」を創って共に楽しんでゆ
きたいと考えてります。  
 　これから、⼀一年年間クラブ会⻑⾧長を勤めますが、なにせ未熟の
上、皆様には⾄至らぬ事があると思いますが、私の想いが皆様に
通じるように、執⾏行行部・役員⼀一同、クラブの発展のために、⼀一
⽣生懸命努⼒力力することをお約束いたします。  
どうぞ、⼀一年年間よろしくお願いいたします。

柳柳井 　渉 　幹事  
1)第1回理理事会が開催されました。  
2)報告事項  
3)北北RC（7⽉月1⽇日）、⾜足柄RC（7⽉月3⽇日）年年初例例
会に⽊木村会⻑⾧長と共に出席をしました。  
4)7⽉月卓話予定がプログラム委員会より提出さ
れました。  
5)⽊木村年年度度も引き続きクールビズを⾏行行います。  
6)審議事項  

7) 今年年度度予算が承認されました。  
8) 納涼例例会の企画及び予算が承認されました。次週案内を配
布します。  

9) 7⽉月のロータリーレートは124円です。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

7⽉月7⽇日 46(45) 43 0 95.56%

6⽉月30⽇日 48(45) 36 1 82.22%

6⽉月23⽇日 48(45) 35 3 88.89%

❖幹事報告

❖クラブ協議会
会⻑⾧長⽅方針 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　  
本年年度度の会⻑⾧長⽅方針を申し上げます。  
本年年度度のRIの会⻑⾧長ラビン・ドラン会⻑⾧長は⼈人⽣生の価値について、
このように述べております。「どれほど多くの物を得たかでは
なく、どれほど多くの物を与えたか」で⼈人の価値が判断される
と述べています。そして、今年年度度のRIのテ－マ【世界へのプレ
ゼントになろう】はまさに、私達が今まで、積み上げてきた経
験と実績を、⾏行行動へと移す絶好のチャンスだと思っています。  
ロータリ－には「他⼈人の事を思い遣り、他⼈人のために尽くす」
という⾔言葉葉があるように、奉仕の精神を忘れる事なく、4つの奉
仕プロジェクト委員会を筆頭にクラブ全体で、その使命を果た
すべく、社会にそして世界に、プレゼントして頂きたいと願っ
ております。  
 　そして、今年年度度は創⽴立立40周年年という記念念事業があり、また、
IMのホストクラブでもあります。40周年年は今まで築き上げてき
たクラブの歴史を考慮し、さらにクラブの未来を⾒見見据える⼤大切切
な記念念事業です。そして、IMは第9グル－プの会員相互の親睦
と知識識を広め、教育、奉仕の理理想を討議する重要な会合のホス
トクラブです。今年年度度、その重責をになって頂くのが、40周年年
事業の実⾏行行委員⻑⾧長、杉崎委員⻑⾧長です。また、IMの実⾏行行委員⻑⾧長は
露露⽊木委員⻑⾧長です。お⼆二⽅方とも今年年の3⽉月頃からすでに、準備を進
め、今現在も実⾏行行委員の⽅方々と打合せを重ね、クラブの発展と
事業の成功を⽬目指して、努⼒力力を注がれております。是⾮非、お⼆二
⽅方の実⾏行行委員⻑⾧長の（⼈人知れぬ努⼒力力）を皆さんご理理解して頂き、2
つの事業が成功裏裏に終わるよう、全員で事業に取り組んで頂き
たいと願っております。  
そして、この2つの⼤大きな事業の成功とクラブの発展の為に、本
年年度度の⽬目標を「出席率率率の向上」と「⼀一致団結」を⽬目標に掲げま
した。「出席率率率の向上」すなわち、何をするにも、ロ－タリ－
は「例例会の出席から」と⾔言われるほど⼤大切切な出席義務がありま
す。義務というより出席できる権利利があります。  
ロ－タリ－では出席率率率の平均が70％に満たないクラブは、クラ
ブ資格に異異常をきたしたと判断され、機能しないクラブとして
位置付けされてしまいます。出席率率率が⾼高くなければ、重要な⽬目
的・活動を遂⾏行行し得ないのがロ－タリ－の本質です。ですか
ら、出席率率率の⾼高い会員はロ－タリ－にとって、かけがえのない
財産だと思っております。  
 　例例会に出席することにより、相⼿手と共通点が⽣生まれ、仲間意
識識と友情が築かれます。そして、「寛容の精神」が⽣生まれ、⾃自
分がロ－タリ－に在籍する意義を⾒見見出す事ができます。  
「まず例例会出席から」を⼼心がけ仲間との友情の輪輪を広げること
が、重要な⽬目的を果たす原点だと確信しております。  
よって、本年年度度は会場監督・出席委員会・プログラム委員会、
そして親睦委員会と協⼒力力し、出席率率率の向上を⽬目指して⾏行行きたい
と考えております。  
 　そして、もう⼀一つの⽬目標として「⼀一致団結」を掲げました。  
中国の孟⼦子（もうし）の格⾔言に「地の利利は⼈人の和に如かず」
（ちのりは、ひとのわにしかず）という格⾔言があります。これ
は、戦いにおける戦略略です。この意味は、「どんな困難や不不利利
な⽴立立場に置かれても、⼼心を⼀一つにした軍隊には勝てない」  
という意味があります。今やロ－タリ－も⽣生き残りを賭けた、
戦いの時だと感じています。

 　今年年度度は当クラブにおいても40周年年という「節⽬目」の時期を
迎えております。全ての事業を成功裏裏に導くためにも、⾃自分と
他⼈人の関係、すなわち相⼿手を信頼する事に依り⼼心と⼼心が繋が
り、クラブが⼀一つになります。⼀一致団結することが、事業を成
し遂げるための最も重要不不可⽋欠な要素だと思っております。  
 　しかし、周年年⾏行行事やIMのホストクラブの成功が決して最終⽬目
標とは思っておりません。この事業をきっかけに、多くの仲間
と友好と信頼関係を深める事により、新たなロ－タリ－ライフ
が⽣生まれ、みんなで喜びを分かち合えるクラブにしたいと思っ
ております。そして、この歴史ある⼩小⽥田原城北北ロ－タリ－クラ
ブの⼀一員であることを⾃自覚し、共有の想いを⼼心に刻んで頂きた
いと願っております。  
 　最後になりますが、私は7年年間このクラブに在籍して、きっと
この仲間なら、最良良の喜びと最良良の奉仕が⽣生まれる事を信じて
います。よって本年年度度のクラブテ－マを「楽しさと感動を呼ぶ
⼀一年年にしよう」をクラブテ－マにいたしました。  
どうぞ、⼀一年年間ご協⼒力力のほど、宜しくお願い申し上げます。

❖懇親会


